
LE PRÉSENT DE L’ INDICATIF 
(THE PRESENT TENSE) 

 

This tense is used to express events and occurrences that are 
happening now, at this very moment in time.   Ex. maintenant 
 

L’ORDRE DE LA PHRASE AFFIRMATIVE: 
  

Le sujet + le verbe   
                (conjugated) 
Ex.   Il       mange                         
 

L’ORDRE DE LA PHRASE NÉGATIVE: 
 

Le sujet + ne/n’ + le verbe + pas   
                            (conjugated) 
Ex.   Il         ne      mange     pas            

 
Note:  When the verb starts with a vowel (a, e, i , o , u), ne 
           changes to n’.   Ex. Il n’étudie pas. 
 

LES INGRÉDIENTS DU SANDWICH: 
 

Le sujet + ne/n’ + le verbe + pas   
                            (conjugated) 
 tomate +fromage+   poisson +laitue     
 

 
 
 
Un sandwich au négatif, s’il vous plaît!!!                                                                           © DeuxProfs, 2007. 
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